



QUIÉNES SOMOS

La Oficina de Ginebra para la Educación en Derechos Humanos brinda sus materiales educativos **Colega** según un sencillo acuerdo de concesión de licencias sin costo alguno. Nuestro objetivo y propósito es enseñar a los niños y los jóvenes de todo el mundo sobre sus derechos según lo acordado en la *Declaración Universal de Derechos Humanos de las Naciones Unidas* y la *Convención sobre los Derechos del Niño*.

LA NECESIDAD

Las violaciones de los derechos humanos seguirán siendo un problema global continuo, a menos que los niños y los jóvenes reciban educación en derechos humanos que los inspire a preocuparse y hacer los cambios necesarios para crear un mundo mejor.

CÓMO CUBRIR LA NECESIDAD

A través de la educación en derechos humanos, los niños adquieren el conocimiento, las habilidades y el compromiso necesarios para marcar la diferencia. **Colega**, que significa “amigo” o “compañero”, se centra en los niños y los jóvenes de todo el mundo. Enseñamos a los niños sobre sus derechos mediante nuestro programa de lecciones interesantes que incluyen actividades, canciones, historias y debates abiertos.



Encuentre más información y recursos en

www.go-hre.org

GO-HRE | GENEVA OFFICE
FOR HUMAN RIGHTS
EDUCATION



Cómo hacer que los derechos humanos sean parte de la educación de todos los niños

A través de la educación en derechos humanos, los niños adquieren el conocimiento, las habilidades y el compromiso necesarios para marcar la diferencia en el mundo.

¿Qué ofrece Colega?

Los materiales educativos **Colega** están disponibles según un simple acuerdo de concesión de licencias sin costo alguno. Ofrecemos manuales para los maestros de niños de primaria y secundaria. Las lecciones tienen un formato que permite enseñar a los niños sobre sus derechos humanos universales. Nuestros manuales están disponibles en versión impresa o en línea, con lecciones individuales que se pueden descargar desde nuestro sitio web.

Los materiales **Colega** están actualmente disponibles en varios idiomas, incluidos inglés, francés, portugués, español, tagalo y vietnamita. Cada lección sigue la misma estructura: se centra en un solo derecho a la vez, lo que hace que sea fácil de enseñar y aprender.

Colega ofrece apoyo y capacitación a los profesores que incluye capacitación en línea o en persona, ejemplos en video, kits de herramientas para el facilitador y resúmenes de las lecciones que crean estructura y aclaran cada derecho humano a medida que se enseña. Para obtener más información sobre nuestras ofertas, visite www.go-hre.org.

¿Qué es lo que hace que Colega funcione?

Nuestros materiales se centran en la participación a través de la música, las actividades, las palabras del vocabulario de Colega, la autorreflexión y la evaluación. Manteniéndonos fieles a los artículos de la *Declaración Universal de los Derechos Humanos* y a la *Convención de los Derechos del Niño*, hemos creado un proyecto para que los niños aprendan los principios de estos documentos. Cada lección de Colega incluye lo siguiente:



¿Qué derechos humanos se enseñan?

El derecho de toda persona a...

- la igualdad
- la vida, la libertad y la seguridad
- la protección contra la discriminación
- la protección contra el acoso
- el matrimonio y la familia
- la libertad de religión o creencia
- el derecho al reconocimiento legal
- la libertad de expresión
- la protección contra el trabajo infantil
- la educación

Como educadores, creemos que podemos crear un futuro mucho mejor al enseñar el respeto mutuo. Consideramos que cada ser humano merece ser reconocido y valorado.

Nos esforzamos por lograr un mundo donde todos entiendan los derechos humanos básicos, lo que les permitirá vivir en paz.